



2022年12月

尚徳福社会

沼袋西保育園

# ゆいぐみだより

気温が下がってきましたが子どもたちは外でも元気いっぱい過ごしています。鬼ごっこやドロケイなどを楽しんでいて、寒さも吹き飛ばす勢いであそんでいます。手洗い、うがいをこまめに行い、風邪をひかない元気な身体をつくっていきたいです。

今年もたくさんのご協力ありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願い致します



## ～今月のわらい～

- 健康的な生活に必要な習慣や態度を身につけ、健康に過ごせるようにする。
- 身近な事象を見たり、触れたり扱ったりする中で豊かな感性を育てる。

## ～発表会に向けて～

発表会に何をしたいか子どもたちと話し合いをし、劇、合奏、合唱をすることになりました。やりたい役、やりたい楽器を自分たちで決め、最初は苦戦している姿もありましたが、いつでも前向きに取り組んでいるゆい組さん。

劇ではこの台詞の時はこんな感じかな～？と同じ役同士で話し合いをしたり、一緒に言う台詞では顔を見合わせて息を合わせたりと友だちと演じることを楽しんでいます。

本番大勢の人の前で発表することは、とても緊張すると思いますが、日々一生懸命練習している過程も、子どもたちにとって大切な宝物になると考えています。今までの子どもたちの頑張りとお本番の姿に、温かいご声援をお送り頂けたら嬉しいです。



## ～楽しんでいます～

新しいおもちゃが増え、牛や豚、鳥やマグロの部位をはめるパズルが仲間入りしました！「ハツはここだよ」「ぼんじりどこいった？」「ももっておいしいよね」などパズルをやりながらしている会話とは思えないような言葉が子どもたちから聞こえることも面白いです。大人もやってみると意外と難しい部位のパズル。お迎えの際に見てみて下さい。恐竜バージョンも楽しんでいて、出来ると友だちと見せ合って喜んでいきます。

## ～クッキング～

生地を伸ばしてサモサづくりをしました。

初めてだったのですが、自分たちで生地の大きさ、中身の分量を考え、丸めたり、伸ばしたりしながら作っていたゆい組さん。

2、3個作っている子が多かったのですが、小さいものをいくつも作る子や形にこだわって作る子、中身が出ないように端までしっかりくっつける子など様々な姿が見られました。おやつ時間は、「どうなってるかな～」と出来上がりを楽しみにし、「うわ～！おいしそう！」と友だちと見せ合いながら嬉しそうに食べていました。エプロンなどのご協力ありがとうございました。



## ～今月の予定～

- 1日(木) 避難訓練      6日(火) 身体計測
- 8日(木) 総練習      16日(金) ミニ発表会
- 23日(金) お楽しみ会    24日(土) 発表会
- 27日(火) もちつき会
- 29日(木)～1月3日(火) 年末年始休み
- ※12日(月) 英語であそぼう

## ～アポロ交流～

11月30日に2回目のアポロ園さんとの交流がありました。1回目の交流では少し照れながらもお友だちに声を掛けて一緒にパラバルーンや体操を楽しんでいたゆい組さん。今回はアポロ園さんでやっているふれあいあそびを2つ教えてもらい、動きを真似して楽しんでいました。玉入れをすると「おいしい！」とアポロ園の友だちに自然と声を掛けたり、カゴに入れるのを見守ったりなどの姿がありました。